

JO 2024 : Faites vos Jeux en Entreprises, le plus grand challenge interentreprises, est lancé

Alors que Paris s'apprête à accueillir les prochains JO d'été, le MEDEF lance « Faites vos jeux en entreprise », en partenariat avec le Ministère des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques.

Temps de lecture : minute

6 novembre 2023

Parmi les autres partenaires et organisateurs, on retrouve SPART, la startup qui propose aux entreprises différentes expériences bien-être aux salariés, et qui accompagne les entreprises participant au challenge, ainsi que la FFSE.

L'idée pour les entreprises participantes ? Rejoindre la mobilisation du monde économique pour faire du sport un enjeu pour la France, répondre au besoin de bien-être pour les salariés et renforcer la cohésion des équipes.

Une expérience digitale et physique

Les entreprises souhaitant participer ont deux façons de le faire :

- prendre part à un challenge digital : avec l'application SPART, qui comporte des défis, des contenus santé et bien-être, un social hub ou encore un classement pour les équipes d'employés, sportifs ou non.
- et/ou participer à un challenge physique : en région et accessible avec la Fédération française du sport en entreprise.

Chaque entreprise peut inscrire une équipe d'au moins huit personnes et sans limite de joueurs. L'équipe gagne des points d'expérience, XP, pour progresser dans le challenge.

Un challenge de 10 mois

Initié en septembre, le challenge aborde un thème chaque mois durant 10 mois. En octobre toutes les équipes se retrouvent dans l'antiquité : le but étant de remonter le temps jusqu'aux Jeux Olympiques et Paralympiques modernes.

Les défis sont nombreux : 24km à pied en 5 jours, 15km à vélo en 4 jours, 30 minutes de fitness en 3 jours, ...et pour être qualifiés, 75 % des joueurs d'une équipe doivent compléter le défi. De quoi créer de la motivation, un esprit d'entraide et de dépassement de soi au sein des équipes ! Les salariés ne sont d'ailleurs pas laissés seuls puisqu'ils sont suivis par un community manager de SPART dédié, chargé d'animer le groupe.

Le but ultime ? Être qualifié pour la finale. Chaque mois une équipe participante pourra être qualifiée, soit par tirage au sort, soit grâce à son classement. En mai 2024, 6 équipes seront qualifiées soit par « coups de coeur », soit pour leur engagement sur les réseaux sociaux ou pour leurs interactions sur l'application. Après la finale qui se déroulera en juin, la remise des médailles se fera fin juillet et au Club France !

SPART, membre de la communauté des entreprises digitales de la French Tech Lille, partenaire de l'association Ad Corpus Sanum pour favoriser l'implémentation de l'APS en entreprise, est une entreprise à mission de la loi Pacte, engagée pour le bien-être en entreprise.

Le challenge physique de la FFSE est composé d'une série de regroupements organisés dans chaque région, autour de sports

olympiques accessibles à tous et praticables en équipes mixtes.

Les entreprises peuvent inscrire autant d'équipes qu'elles le souhaitent. Les équipes peuvent choisir de participer à une ou plusieurs étapes du challenge en fonction de leurs préférences. A venir :

- Étape 2 - Novembre : Tournois de rugby à 5 (« à toucher »).
- Étape 3 - Janvier : Tournois de Badminton (double mixte).
- Étape 4 - Mars : Tournois de Basket (3×3 mixte).
- Étape 5 - Mai : Les équipes gagnantes des tournois régionaux de sports collectifs (rugby, badminton, basket) se qualifient pour la finale nationale à Paris



À lire aussi

Quatre startups sélectionnées pour représenter l'innovation française aux Jeux Olympiques



MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

JE M'INSCRIS

Article écrit par Maddyness avec SPART